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Beruflich neu anfangen – Info-Abend im BWHW in Wetzlar 
 

Wann? 

Dienstag, 3. Juni 2025 
Uhrzeit: 17:30 bis 20:00 Uhr 
 

Wo? 

Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft e. V. (BWHW) 
Charlotte-Bamberg-Straße 10 
35578 Wetzlar 
 

Was passiert an diesem Abend? 

Das BWHW hilft Menschen, die eine neue Arbeit suchen. 
Zum Beispiel: 
▪ Wenn Sie aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr in Ihrem Beruf arbeiten können. 
▪ Oder wenn Sie arbeitslos sind und etwas Neues machen möchten. 
 

Beim Info-Abend erklären wir: 

▪ Welche Unterstützung Sie bekommen können. 
▪ Welche Kurse und Umschulungen es gibt. 
▪ Welche Möglichkeiten es gibt, online von zu Hause zu lernen. 
 
Unsere Fachleute beraten Sie freundlich und persönlich. 
Gemeinsam finden wir heraus, was für Sie passt. 
Ziel ist: Sie sollen wieder arbeiten können und sich wohlfühlen. 
 

Wichtig: 

▪ Die Teilnahme ist kostenlos. 
▪ Sie müssen sich nicht anmelden. 
▪ Es gibt Parkplätze. 
▪ Der Veranstaltungsort ist barrierefrei. 
 

Weitere Termine: 

Falls Sie am 3. Juni keine Zeit haben, kommen Sie gerne an einem anderen Tag: 
▪ Donnerstag, 4. September 2025 
▪ Donnerstag, 4. Dezember 2025 
Neue Termine für 2026 finden Sie ab Ende des Jahres auf unserer Internetseite. 
 

Fragen? 

Rufen Sie uns an: 06441 9015-19 [Walter Deyer] 


